

# Neues Vereinslogo für die Schachfreunde Werden 24/80

Leticia Chwalczyk gewinnt Designwettbewerb

Die Schachfreunde Essen-Werden 24/80 werden in diesem Jahr 100 Jahre alt. Zur Feier dieses besonderen Jubiläums wurde neben Schachveranstaltungen, wie einem Simultanschachevent mit einem ehemaligen Schach-Weltmeister, ein Logodesign-Wettbewerb ausgerufen.

Der Schachverein setzte ein Preisgeld in Höhe von 800 Euro für den Sieger und 200 Euro für den zweiten Platz an. Es fanden sich drei Teilnehmerinnen, die alle das Mariengymnasium Werden besuchen. Leticia Chwalczyk (Q1), Olivia Paasch und Wanda Peszko (beide 10a) begannen nun jeweils, ein Logo zu designen. Im neuen Logo sollten der komplette Vereinsname und ein Wahrzeichen von Werden enthalten sein. Diese Anforderungen erfüllten alle Entwürfe, weshalb es Dr. Till Engel, 1. Vorsitzender der Werdener Schachfreunde, und seinem Team schwerfiel, einen auszuwählen und zum neuen Vereinslogo zu erklären. Aber sie mussten sich entscheiden: Auf dem Siegerentwurf ist nun das Werdener Stauwehr zu sehen.

Die Siegerehrung fand in der großen Pause im Forum des Mariengymnasiums statt. Die Teilnehmerinnen wurden



Leticia Chwalczyk entwarf das neue Logo der Schachfreunde: Till Engel, 1. Vorsitzender der Werdener Schachfreunde, überreichte Urkunde und Preisgeld. Foto: Noah Schüppen

zuvor nicht informiert und waren sehr überrascht als sie auf die Bühne gebeten wurden. Dr. Till Engel bedankte sich für die Teilnahme und wollte nicht, dass eine Teilnehmerin leer ausgeht, weshalb er verkündete, dass er den zweiten Preis aufteilt.

Olivia Paasch und Wanda Peszko wurden also geteilt

zweite und gingen mit jeweils 100 Euro nach Hause. Der Sieg und die 800 Euro gingen an Leticia Chwalczyk, die es nicht ganz glauben konnte, gewonnen zu haben. Sie hat Schach mit dem Stadtteil und dem vollständigen Vereinsnamen verbinden können und den Verein überzeugt.

Noah Schüppen